

Camagüey vence a Las Tunas y pasa a segunda etapa de serie cubana de béisbol



La Habana, 20 oct (RHC) Camagüey pasó a la historia como el primer equipo en conquistar su pase a segunda etapa del campeonato cubano de pelota, mediante la llamada fórmula del comodín, que se puso en práctica durante la presente temporada, a fin de buscar los dos acompañantes de los cuatro clasificados de forma directa.

Ante su público, los Toros camagüeyanos vencieron (6-4) por segunda noche sucesiva a Las Tunas, que había salido delante (2-0) en el duelo dominical que puso en marcha la miniserie de tres partidos.

Aunque se fue sin decisión, el abridor por Camagüey, José Ramón Rodríguez, realizó apertura de seis completas con solo una limpia, cinco imparables y tres boletos en su contra, al tiempo que liquidaba a cinco rivales por la vía del ponche.

Con el uso del madero las palmas se las llevó Alexander Ayala, encargado de la paradas cortas por los vacunos, al disparar tres dobles en cuatro turnos con par de impulsadas.

El juego encontró decisión en la parte baja de la séptima cuando los locales aprovecharon par de errores de la defensa tunera, un lanzamiento desviado, tres boletos intercalados, un sencillo y doblete con la casa llena del cuarto bate Ayala que impulsó la quinta y la sexta, en definitiva las anotaciones que valieron el comodín.

Andrés Quiala y Rafael Viñales dispararon jonrones solitarios por la causa perdida de los Leñadores.

Holguín recibe este jueves a Isla de la Juventud con la intención de liquidar temprano la disputa por el segundo boleto comodín del campeonato cubano de béisbol.

Los Cachorros tienen a su favor la victoria (5-4) conseguida el lunes en casa de los Piratas y el hecho de contar con la condición de anfitriones para el segundo partido y el tercero, si fuera preciso el viernes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/109328-camaguey-vence-a-las-tunas-y-pasa-a-segunda-etapa-de-serie-cubana-de-beisbol>



Radio Habana Cuba